

# Antarktis

## eine Traumreise ans Ende der Welt



Nach 2 Absagen aufgrund diverser Probleme war es am Freitag, den 22. März 2024 endlich wieder so weit und wir durften unseren Mitgliedern einen interessanten Abend bescheren.

Herr Alfred Schweiger und seine Gattin vermittelten uns in ca. 1 1/2 Stunden mittels einer audiovisuellen Präsentation ihre tollen Erlebnisse und Erfahrungen anlässlich ihrer Reise zur Antarktis.

Die ca. 50 Besucher, wie auch wir vom Vorstand, waren von dieser wirklich sehr gut gelungenen Vorführung begeistert.

Der Vorstand